
Videobeweis und VAR
Beitrag von „hacklberry“ vom 27. Mai 2022, 17:35

Eines der Hauptprobleme war doch, dass nicht eingriffen wurde, da die Fehlentscheidung nicht
klar genug war und dadurch die falsche Entscheidung stehen blieb. Dass man die
Eingriffsschwelle absenkt ist sicherlich nicht verkehrt. Wenn man den Text und auch das
Interview auf dfb.de ansieht sieht man doch, dass es hier nicht um massiv mehr Eingriffe geht.
Da lässt die Überschrift anderes vermuten.
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